

# なみ 2号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき



いつもより長持ちした桜にお祝いされながらの入学式・始業式から、あっという間に10日ほどが過ぎ、葉桜の美しい時季になりました。毎日元気に学校生活を送っているお子さんがいる一方、慣れない環境に戸惑い気味のお子さんもいるかもしれません。昨日までの家庭訪問に続き、明後日は参観日・懇談会と、お時間を作ってください、保護者の皆様とお目にかかってお話する機会があります。良いこともそうでないことも、お子さんのことで気になることがありましたらご相談ください。学校からも気になること等相談させていただきます。お子さんのことについて、保護者の皆さんと学校がいろいろなお話ができることが何より大切です。どうぞよろしくお願いいたします。

## 大切にしてほしい3つのこと

4月7日の始業式・入学式では、学校教育目標『じぶんがすき なかまがすき ふるさとがすき』について話すとともに、そのために大切にしてほしい3つのことについてお話ししました。

1つ目は、「命を大切にしてほしい」ということです。命以上に大切なものはありません。自分の命も、友達の命も、周りにいるいろいろな人や生き物の命も、大切に作る人になってほしいと願います。

2つ目は「心を大切にしてほしい」ということです。まずは、自分の心を大切にすること。しんどくてたまらないのに無理し過ぎたり、まだがんばれるときに怠けてしまったりしないよう、自分が自分らしくいられるように、自分の心の様子を気にかけて、「大切にできるようになってほしい」と伝えました。また、友達や周りの人の心も同じように大切に、たくさんの人と仲良く過ごせる人になってほしいと思います。

3つ目は「お話をしっかり聞けるようになってほしい」ということです。お話をきちんと聞けると、よりよい人間関係を築けたり、学力が向上したり、いいことがたくさんあります。話をしっかり最後まで聞ける力を身に付けてほしいと思います。

校長としてお話するとき、毎回どんなお話をしようかと考えますが、今年は一貫して、『じぶんがすき なかまがすき ふるさとがすき』を意識しながら、『命』『心』『話』をキーワードにお話をしていきたいと思います。ご家庭でも、学校教育目標と3つのキーワード、ちょっぴり意識してみてください。



【4.8 地区児童会で1年生をサポートする上級生】